

Hoy, durante la intervención en el debate del Real Decreto Anticrisis

Marí pide un cambio urgente de política: “Que aún estemos con Decretos anticrisis es la demostración de que la economía no va como un cohete”

- El portavoz adjunto y portavoz de Presupuestos del Grupo Popular en el Congreso, José Vicente Marí Bosó, asegura que **“es urgente cambiar un gobierno inviable y una política económica que no funciona, que nos condena al estancamiento y más urgente es aún ayudar a las familias a pesar del gobierno”**, argumenta
- Explica que “España crece, pero menos que diez países europeos en 2024, dieciocho en 2025, España lidera el paro en Europa y el maquillaje del gobierno no ha arreglado la precariedad, que es cada vez mayor y la productividad muestra una enorme debilidad”
- Señala que España crece, pero la inflación repunta **“a lomos de endeudamiento y con un gasto público descontrolado que contiene ya 80.000 millones más de gasto estructural”**. “Crecemos, pero con una composición del crecimiento preocupante para la inversión y el consumo. “La realidad dista mucho de ser la de una economía que va como un cohete”, subraya
- Recuerda que hay 12,7 millones de personas en riesgo de pobreza y que es **“urgente el cambio de política económica que va tan desencaminada** como la vicepresidenta Montero que cree que los españoles que cobran el SMI son clase media o como el ministro de Economía que cree que la precariedad es solo “un efecto psicológico”
- Califica de bulo decir que “el PP no apoya ninguna de las medidas que trae el gobierno para ayudar a las familias” porque ha votado a favor de 5 de los 8 RD con medidas para hacer frente a las consecuencias de la guerra
- Recuerda que **“siempre hay una crisis internacional o un conflicto tras el que los socialistas esconden los pobres resultados de su**

política económica y les sirve de excusa", como la crisis financiera internacional de 2008

- Apunta que en aquella circunstancia **“la crisis fue global, sí, pero el colapso fue provocado por las políticas equivocadas del PSOE que tuvieron que rectificar haciendo los mayores recortes de la democracia”**: Recorte del 5% de media del sueldo de los funcionarios, congelación de las pensiones, recorte de 16.000 millones de euros de inversión pública, 400 millones de euros en dependencia y 1.500 millones del cheque bebé
- “Y ahora que han vuelto a gobernar **su coartada es la pandemia**, una gravísima crisis sanitaria mundial, pero con el PSOE en el gobierno el desempeño de España fue el peor de los 27 países UE, una contracción del 11% de PIB y en la recuperación también los peores, fuimos de los penúltimos en recuperar el PIB prepandemia en el tercer trimestre de 2022”, lamenta